



EL ESPERADÍSIMO anuncio de **Marcelo Ebrard** fue como el parto de los montes: salió un ratoncito en medio de tanto estremecimiento. Sus propios compañeros de causa esperaban un pronunciamiento poquito más fuerte o, al menos, claro de cuál sería su nueva ruta.

PERO la sorpresa fue que el ex precandidato presidencial salió con que va a esperar a que la **Comisión de Honestidad de Morena** –no se rían que así se llama– resuelva sus impugnaciones al cúmulo de irregularidades que caracterizaron al proceso. Y que si la resolución es que las cosas se quedan como están, a él ya no le interesa seguir en ese partido. O sea que sí, pero no. O no, pero sí, por ahora.

¿PARA QUÉ Ebrard se esperaría a la resolución de un organismo que, evidentemente, va a desechar su impugnación? Hasta **Gerardo Fernández Noroña** ha reconocido que todo fue un show para favorecer a **Claudia Sheinbaum** pero, ¡qué caray!, le entraron sabiendo que todo ya estaba planchado en favor de la ex jefa del gobierno capitalino.

EL EX CANCELLER parece más bien estar ganando tiempo simplemente para que se enfríe su protesta y, llegado el momento, doblar las manos dócilmente... una vez más.

• • •

POCOS se enteraron, pero hace unos días compareció ante el **Senado** estadounidense el subsecretario para **Asuntos Antinarcóticos del Departamento de Estado, Todd Robinson**. Y entre las muchas cosas que dijo fue que si bien la cooperación antidrogas con **México** es buena, hay un detalle muy preocupante; que el gobierno de López Obrador no parece interesado en combatir a los cárteles del narcotráfico, pues no destina recursos suficientes. ¡Ouch!

EL COLMO es que **AMLO** fue a **Colombia** a hablar de la necesidad de un nuevo enfoque en el combate a las drogas, pero se le vio muy, pero muy incómodo cuando su anfitrión, el colombiano **Gustavo Petro** relató cómo el narcotráfico se metió en todos los niveles del gobierno e, inclusive, dominaba a funcionarios del **Ejecutivo** y del **Legislativo**. Conste: estaba hablando de **Colombia**, no de **México**, pero López Obrador hacía unas caras muuuy extrañas.

• • •

ALLÁ en **Jalisco** la grilla está más picona que una torta ahogada. Y es que luego de que se destapó el senador **Clemente Castañeda** para la gubernatura, hoy le toca el turno al alcalde tapatío, **Pablo Lemus**. Pese a que se trata de un informe de labores municipal, resulta que asistirán dos de los principales cuadros de **Movimiento Ciudadano**: el gobernador **Samuel García** y el alcalde **Luis Donald Colosio**. Hasta anoche estaba por confirmarse la presencia del líder de MC, **Dante Delgado**. Con esta porra en las gradas, resulta evidente que Lemus va con todo en su búsqueda de la gubernatura... aunque **Enrique Alfaro** tenga otros planes para su sucesión.

